



EL AYUNTAMIENTO CONTRATA LA SEGUNDA FASE DEL PLAN DE ASFALTADO PARA ELIMINAR LOS BACHES DE LA AVENIDA DE ANDALUCÍA Y OTRAS GRANDES ARTERIAS DE LA CIUDAD

Se actuará también en Federico Molina, Doctor Juan Nicolás Márquez, Julio Caro Baroja y en la calle San Sebastián

El Ayuntamiento de Huelva ha contratado hoy la ejecución de la segunda fase del Plan de Asfaltado de la ciudad, que empezará a acometerse a mediados de enero y supondrá la rehabilitación de 70.758 metros cuadrados de calzada “de grandes avenidas que soportan mucho tráfico y que, en algunos casos, arrastraban muchos años de abandono”, ha señalado el concejal de Urbanismo del Consistorio onubense, Manuel Gómez Márquez.

Con un plazo de ejecución de dos meses, se actuará en diversos tramos de la Avenida de Andalucía, en Federico Molina (en el tramo que va desde Alameda Sundheim a Alonso Niño), en la Avenida Doctor Juan Nicolás Márquez, Avenida Julio Caro Baroja y calle San Sebastián (en el último tramo sentido Sevilla).

Los trabajos serán ejecutados por la empresa Firmes y Asfaltados del Sur SL por un importe de adjudicación de 304.103 euros.

Como ha destacado Gómez Márquez, “el Plan de Asfaltado es una de las actuaciones más prioritarias de las que hemos consignado en los primeros presupuestos de nuestro equipo de Gobierno, dando respuesta a una de las necesidades urgentes que presentaba la ciudad en materia de infraestructuras. Tantos años de abandono de la ciudad han hecho que tengamos que hacer un gasto extraordinario en estos trabajos de asfaltado. Y el año que viene destinaremos una inversión similar, ya que para ofrecer mayor calidad en los servicios públicos hay que mejorar el estado de las calzadas”.

En total, ha explicado el edil, “este año vamos a actuar en más de 100.000 metros cuadrados de calzada con un plan integral y eficaz contra los baches, socavones y grietas en las vías más dañadas, consiguiendo un importante ahorro en el futuro en labores de mantenimiento”.



Las obras de esta segunda fase consistirán en el fresado del firme existente donde sea necesario hasta una profundidad de cinco centímetros, con refuerzo de mezcla bituminosa en caliente del mismo espesor. En determinadas zonas, se llevará a cabo la reparación de puntos del pavimento más deteriorados, para lo que se fresará un espesor de diez centímetros y se asfaltará con mezcla asfáltica en caliente el mismo espesor.

Esta segunda fase se une a la primera, ejecutada a finales de verano con una inversión de 307.000 euros, y con la que actuó en una superficie de más de 30.000 metros cuadrados reparando la calzada de la Avenida de las Fuerzas Armadas, en las calles Alonso de Ercilla, Gonzalo de Berceo, Diego Morón, la rotonda Juan Nicolás Márquez, la calle Poeta Jesús Arcensio y la calle Emires, en el tramo comprendido entre Doctor Rubio y Avenida de Alemania.

Huelva, 20 de diciembre de 2016